Sui Sui

ステーション Vol.095

9月号

2022年8月19日発行

北広島町壬生字西谷500番地 ☆Kumahira Park 北広島 体育館★ 電話:(0826) 72-8822 IP:8022

IP:8022 ☆温水プール SuiSui☆

電話:(0826) 72-8823 IP:8023

↓↓お得な情報いっぱいのHPは↓

一般財団法人 どんぐり財団





ダンススタジアム中国 - 四回大金開催!

7/28(木)広島 JMS アステールプラザにて第 15 回日本高校ダンス部選手権大会スーパーカップ

DANCE STADIUM 中国・四国大会を開催し、当財団はエリアパートナーとして、今大会の運営をさせて頂きました。当大会で優秀な成績を収めた学校が全国大会へ出場します。

「中国・四国大会」ではスモールクラスから3校、ビッグクラスから2校全国大会へと駒を進めます。

見事全国へと駒を進めた高校は下記の通りになります。

【ビッグクラス】

第 1 位:岡山学芸館高等学校

第 2 位:如水館高等学校

【スモールクラス】

第1位:創志学園高等学校

第2位:高知中央高等学校

第3位:鳥取城北高等学校









今大会を無事に終えることが出来ました のも関係者の皆様、協賛を頂きました 各企業の皆様方のおかげです。

ご協力ありがとうございました。

いのちの教室・ライフセービング教室を開催!!

7月12日(火)に Kumahira Park 北広島アリーナ、千代田温水プール SuiSui にて飯沼誠司さんを講師にお招きし「いのちの教室・ライフセービング教室」を開催しました。

前半の、いのちの授業では人が倒れた時にどうやって大切な命を救うのか、心肺蘇生法の方法やA E Dの使い方など誰にでも救えるいのちがあることを学びました。後半は、プールに移動し、水の中での浮き方や水泳指導、ビート板を使った救助方法を教えていただきました。実際に人の命を救っておられる飯沼さん、子どもたちにもわかりやすく、そして『いのち』の大切さ『いのち』を守る事を教えて頂きました。この教室は中国新聞にも掲載されました!本事業は「地域貢献事業」として開催致しました。







インターハイ出場~運動の青いカ四回総体 2022~

8月7日(日)~9日(火)にかけて愛媛県にてインターハイが開催されました。GYM出身の梅尾健琉さん(埼玉栄)が団体・個人に出場されました。団体・個人ともに決勝まで駒を進め、結果は団体9位・個人22位でした。梅尾健琉さんは8月16日に行われる全日本ジュニア体操競技選手権大会が高校生活の集大成となる大会だそうです。次のステップに向けて頑張って下さい!応援しております!



上間登録さん中国大会第2位!

8月8日(月)に鳥取県で第56回中国中学校陸上競技選手権大会が開催されました。 見事、土間董哉さん(千代田中3年)が共通男子3000mを8分49秒85で走り 第2位の成績を収めました! おめでとうございます!

どん北高橋(偲)・川口ペア優勝!!~皇后賜杯へ~

7月31日(日)に海田総合運動公園テニスコートにて

第77回全日本ソフトテニス選手権大会広島県予選会が開催されました。 今年からどんぐり北広島に新しく加入した高橋(偲)・川口ペアが見事優勝を 収めました!また、今大会2位までの入賞者は10月に開催される全日本 選手権大会への出場が決定いたしました!おめでとうございます!



千代田中学校総体結果!!

7月30日(土)~31日(日)に中学校の郡総体が行われました。結果は下記の通りになります。

【サッカー】 優勝 【ソフトテニス】 団体 2 位

【男子バレー】 優勝 個人 2 位 敷田美優・中田真凛ペア

【女子バレー】 2位 【卓球部】 男子団体3位

【女子バスケ】 優勝 個人3位 上野 倭さん

◇◆営業時間◆◇

月~土 10:00~21:00 (最終受付 20:30、木曜休館) 日 • 祝 10:00~17:00 (最終受付 16:30)



イベント情報やちょっとした発見などを 日々更新しています!!!

スタッフのひとこと

8月となり本格的に暑くなってきましたね (を) 適度な運動と水分補給はこまめに行ってください。また、北広島町内の学生のみなさんのスポーツでの活躍は素晴らしいですね。嬉しい報告を聞くとやっぱり元気をもらえます! 私たちはこれからも学生の皆さんの活躍を応援しております! 皆さんも一緒に応援していきましょう!

Facebook・インスタグラム・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。

みなさまのいいね&フォロー待ちしております(*^^)v